
駅伝継走大会 【９/27・関連記事４㌻】

くずまきの良さを再発見！
葛巻中総合文化部がワイン樽

た る

で案内板を作成

気持ち新たに公平な立場で評価
固定資産評価審査委員に野表さん

広報くずまき・平成29年11月１日〔10〕

鈴木町長から固定資産評価審査委員の辞令
を受け取る野表儀昭さん
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太くん
（３歳９カ月・野中）
利明さん・早苗さん三女

（３歳 11カ月・四日市）
重幸さん・瑞穂さん長男

　さくらんぼが大好物な「りあ」。
双子のお姉ちゃんと一緒にアンパン
マンのおもちゃでよく遊んでいま
す。性格は元気で活発。でもちょっ
と人見知りな一面も。最近は、一人
で着替えができるようになりまし
た。優しくて、思いやりのある子に
育ってほしいです。　　　　　 早苗

　ヒーローごっこをして遊ぶのが大
好きな「そうくん」。最近お兄ちゃ
んらしくなってきて、妹に絵本を読
んであげたり、一緒に手をつないで
歩いてあげたりと、よく面倒を見て
くれます。大好きなヒーローのよう
に、弱い人を助けてあげられる人に
なってほしいな。 　　　　　　瑞穂
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廻立 慶藏さん
（80歳・浦子内）
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信頼される先生になりたい

◆勤め先は？
　４月から五日市小学校で学力向上支援
員として、４年生と５年生に理科と社会
を教えています。子どもたちが気軽に話
してくれるように、いつも明るく笑顔で
いることを心掛けています。
◆自分の性格は？
　好奇心旺盛で、やりたいと思ったこと
は何でも積極的に取り組みます。
◆趣味・特技は？
　体を動かすことが好きです。冬にはス
キーに行ったり、休み時間は子どもたち
と一緒に遊んだりしています。
◆今、一番したいことは？
　大学の友人といろいろと話したいので、
仙台に遊びに行きたいです。
◆理想の男性像は？
　五日市小学校の校長先生のような、何
事にも熱心で、気遣いのできる男性です。
◆将来の夢は？
　子どもたちだけではなく、保護者や地
域の方々にも信頼される先生になりたい
です。
◆最後にひと言
　久しぶりに葛巻に帰ってきたので、町
のイベントなどにも積極的に参加したい
です。見かけた際には、ぜひ声を掛けて
ください。

　
（
24
歳
・
栗
山
）

〔11〕平成29年11月１日・広報くずまき

町民のひろば町民のひろば

427

Before（作業前）

　葛巻中学校（三浦裕明校長、生徒64人）の総合文化部の部
員８名は、㈱岩手くずまきワインから提供された使用済みの
ワインの「たる」を利用して案内板を作成。来校者を出迎え
ようと、校舎の玄関ホールに飾っています。
　丹精込めてやすりをかけ、たるらしい色を出すために納得
いくまで何度も色を塗り重ねました。ゴロゴロと転がるたる
に悪戦苦闘しながらも、持ち前のチームワークを生かして忍
耐強く取り組みました。
　生徒たちが熱意を込めて作成したワイン樽の案内板。来校
の際には、その生まれ変わった姿をご覧ください。

AfterAfter（作業後）（作業後）

　10月２日、固定資産評
価審査委員の辞令交付式
が町長室で行われ、野表
儀昭さん（田子）に委嘱
状が交付されました。鈴
木町長は「住民の皆さん
の疑問に他の審査委員の
方々と公平な立場で評価
いただきたい」とあいさ
つしました。

　野表さんの任期は、平成32年９月30日までの３年間。固定
資産評価審査委員は、ほかに漆眞下孝幸さん（大沢）と村木
良悦さん（下町）に委嘱されており、３人体制となっています。


